
第1056回例会　 平成24年１月26日（木）

例会日／毎週木曜日 12：30
例会場／グランプラザ中津ホテル　TEL 0979-24-7111
事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
　　　　TEL 0979-22-9716　FAX 0979-22-9722
　　　　e-mail office@n-heisei.org
　　　　http://www.n-heisei.org/

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ

2011～2012年度 2011～2012年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長
　　  カルヤン・バネルジー

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

中津平成週報
Rotary Club Of Nakatsu Heisei

前回（1055回例会）の記録
平成24年１月19日（木）

■ゲスト
　薦神社宮司
　池永孝生氏
　

■ビジター
　なし

■出席報告
　会　員　数　25名
　免 除 者 数　１名
　対 象 者 数　24名
　本日出席者　19名
　欠 席 者 数　５名
　出　席　率　79.16%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　１名
　欠　席　者　　４名
　修正出席率　78.26%→　82.61%

●メイクアップ
　岡野（中津中央）

●欠席者
　小路・出納・松本・矢頭 

◉本日の例会プログラム　ゲスト卓話「黒田官兵衛の魅力第二話」
　　　　　　　　　　　　松本達雄氏    
◎次回例会プログラム　　ゲスト卓話（仮）「児童の虐待問題について」
　　　　　　　　　　　　中津児童相談所　所長　荒木敬司氏  

会長  二反田新一　　幹事  若 松  定 生　　会報担当   土 居  孝信　　クラブ広報委員長  川 崎   　潤

◎ロータリーソング　我等の生業   

◎会長の時間　　会長　二反田新一
　「今年の目標や今年の抱負」ということを、年
の初めにはよく耳にします。テレビや新聞でも、
仕事の目標、家族の幸せなど、人によって様々で
す。中には「貯金を増やして体重減らす」などユニークなものもあ
りますが、みんなの目指すところは「幸せ」になること、または「人
を幸せにすること」であります。
　幸せを形づくるものとして、経済的余裕、健康、良好な人間関
係があげられますが、どこに重きを置くかによってその人の生き
方が形づくられると思います。人によって「幸せ」になるための手
段としての優先順位が違ってきます。「価値観の多様化」という
言葉はこのことを反映しています。
　このように個人の生き方が多様化した日本社会で、国の政治
は翻ろうされているように見えます。明治維新の「富国強兵」、戦
後の「民主主義」と「経済最優先」、このように国民が一体とな
れるスローガンが今はありません。
　最近、五木寛之の「下山の思想」という本を読みました。（ま

だ全部読んでませんが・・）内容は、日本は経済大国という目
に見える山にすでに登頂した。登頂したからには下山するべきで
ある。下山は登山と同じように慎重でなければならない。下山途
中で命を落とした登山家は多くいる。下山したらば、まだ見えぬ
次の新たな山を探し出し、計画し新しい登山を始めるべきである
と書いています。
　次の登山で目指す山頂が何なのか？私にもよくわかりません
が、少なくとも経済最優先ではないことは確かです。ブータン国
王のように、国民に新たな山の頂上（＝幸せのかたち）を指し示
すことのできる政治のリーダーが現れることを期待します。
 
◎幹事報告　　幹事　若松定生
●週報受理　中津中央RC、津久見RC、中津RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・ガバナー事務所より長期計画についてのお尋ね
・RI理事指名委員会委員の選出について
・ロータリアン誌(英文)届く
・米山記念奨学会より寄付金納入のお知らせ

「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」  “Reach Within to Embrace Humanity”

 




